



世界に希望を生み出そう

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hncr@world.ocn.ne.jp URL <https://www.hncr.jp/>

第2565回例会

2024年03月28日(木)12:30

ロータリーソング 『手に手つないで』

来客紹介 親睦委員会

卓話来賓

株式会社 MOCIAS

代表取締役 今井 絵美 様

米山奨学会寄付認証披露

第1回米山功労者

藤原 会員・中川 会員・篠崎 会員

浦 会員・樹野 会員

第4回米山功労者マルチプル

鈴木 会員

第5回米山功労者マルチプル

原田 会員

第6回米山功労者マルチプル

中尾 会員

米山記念奨学会へのご理解、ご協力をありがとうございました。

会長時間 会長 山内 盛利 会員

卓話ご来賓の今井絵美様、ようこそお越し下さいました。本日のプログラム「経営者のための終活」、職業人であるロータリアンにとって非常に興味深いタイトルです。後程の卓話を楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。

桜が開花しました。今年の広島の開花日は3月25日。気象庁の資料によると、

過去30年の平均開花日が3月25日だそうで今年は例年平均と同じタイミングになりました。約1ヶ月前の予想では3月20日頃を見込んでいましたが先週からの寒波で開花が少し後ろ倒しになったようです。創立55周年記念事業としてピースプロムナードへ寄贈した桜並木も、間もなく綺麗な花を咲かせてくれるでしょう。見に行くのがとても楽しみです。皆さんも是非足を運んで見て下さい。

桜の開花について、感覚的なことを言うと、私が子供だった頃は桜の開花はもっと遅かったような気がします。ここ広島では4月第1週の入学式や新学年の始業式の頃に満開の桜を見ていた様に記憶しています。そこで記憶よりは記録をとということで気象庁のデータを調べてみました。

広島地方気象台の記録によると桜開花日平年値は1960年代が4月1日、1970年代が3月31日、1980年代が3月28日となっていました。桜は開花から満開まで約1週間と言われていいますので、入学式始業式の頃の満開という昔の記憶は、データで裏付けされていると言えます。こうして桜が咲く時期が少しずつ早くなっていることは、地球温暖化の現れの一つなのでしょう。ロータリーではこれまで6つの重点分野を定めて参りましたが、4年前の2020年6月、ロータリー財団管理委員会と国際ロータリー理事会は7つ目の重点分野として「環境の保護」を新たに加えました。

これは私達人類にとって大変重要な地球温暖化問題への対応をロータリーとしても取り組もうという強い意志の現れです。

冬の積雪量が減ったとか、桜の季節が早まったとか、私達の身近なところでも地球の変化は確実に起きていると思います。その事を我が事として捉え、そしてロータリーが掲げる環境問題への取り組みに賛同し、身近な地域社会への奉仕や貢献に留まらず、地球全体への貢献も目指すロータリー活動をしたいものです。尚先程述べましたピースプロムナードへの樹木寄贈も、環境問題への取り組みの一環として位置付けられる事業であり、皆様にはその意識を持って頂ければと思う次第です。以上で会長時間を終わります。有り難うございました。

幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

《お知らせ》

創立55周年記念式典並びに祝賀会のご案内をお送りしていますが、回答期日は4/1(月)です。未回答の方は早めに出欠をお知らせ下さい。

《BOX配布物》

4月例会予定表

委員会報告

クラブ総務委員会

会員総数 102名

出席者数 77名、欠席者数 25名

来賓 1名

例会出席者数 88名

前回(3/14)例会のホーム例会出席率 67.75%

創立55周年実行委員会 荒本実行委員長

例会終了後、実行委員会開催

ロータリー情報委員会 越智委員長

5/16勉強会のご案内

同好会報告

ゴルフ同好会 十川会員

3月例会成績発表

神戸遠征1日目 吉川カントリークラブ

3位 安藤会員

準優勝 島本会員

優勝 上河内会員

神戸遠征2日目 三甲ゴルフ倶楽部ジャパンコース

3位 秋山会員

準優勝 丸本会員

優勝 安藤会員

野球同好会 倉本会員

ガバナー杯野球大会報告

釣り同好会 吉永会員

春季例会のご案内

登山同好会(洋北山歩隊) 平井会員

3/30お花見の案内



ニコニコの時間 ニコニコ委員会

【会員出宝】(抜粋)

山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

株式会社MOCIA代表取締役 今井絵美様、本日は当クラブでの卓話をお引き受け頂き、誠に有難うございます。会員皆、とても楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。

2月15日、ホテルグランヴィアにて3ロータリー合同例会が盛大に行われました。当クラブがホストを務め、美味しい食事、楽しい余興と素晴らしい時間を過ごさせて頂きました。親睦委員会の皆様、音楽同好会KITAKADANの皆様、またご参加頂いた沢山の皆様、大変お疲れ様でした。有難うございました。

丸子会員より

先日行われたガバナー杯1回戦で柵越えとはいきませんでした。折出会員の特大ホームランに続きライトオーバーのランニングホームランで勝利に貢献する事ができました。

山坂先輩の心で打てというアドバイスのおかげだと思います。ありがとうございました。

ただ、

山坂先輩が帰った後だったので山坂先輩が見てると打てないのでは?というみんなの疑惑を次回は払拭したいと思います。

神戸遠征に参加の多打喜会メンバー(山内、久保豊年、上河内、丸本、下前、島本、渡部、秋山、池久保、高見、菊地、川本、瀨本、安藤、十川)より

名門コースでのラウンド。普通すぎた天下の神戸牛。スコアはさておき親睦も深められて楽しい遠征でした。設営して頂いた瀨本代表幹事、安藤、十川担当幹事、いろいろとありがとうございました。

すでに来年の遠征が楽しみです。

上河内会員より (5枚)

先日の多打喜会神戸遠征の初日、大変寒く雪も降る中無事に18ホール回ることができました。終わってみると、なんと優勝しているではありませんか!全ては寒い天候とハンディと年齢のおかげでした、

ちょっとだけ同伴メンバーのおかげもありました。ニコニコ委員会メンバーとして出宝出来て嬉しく思います。

ありがとうございました。

安藤員より (5枚)

先日の多打喜会神戸遠征の2日

90を切れたのは私一人でした

。皆さんどうされたのでしょうか?と思いつつ遠征後に西条コースへ行くとばっちり100点を超えてしまいました。まだまだ道は長いです。優勝できたのは同伴して頂いた丸本さん、池久保さん、秋山さんのおかげです。ありがとうございました。

常岡会員より (2枚)

妻の誕生日に素敵なお花を贈っていただき、ありがとうございます。妻も大変喜んでおりました。

本日はあいにく東京出張で例会欠席させていただきますので、その分も出宝します!

土屋会員より

先日、無事50歳の誕生日を迎えることができました。美味しそうな文明堂さんのカステラが送られてきて、夜楽しみに食べようかと思ったら家族に食べられていました。みんなニコニコ文明堂のカステラ、また来年もよろしく願いいたします。

その他にも多くのご出宝をありがとうございました。

当日計 59,000円

卓話時間

株式会社MOCIAS
代表取締役 今井 絵美 様

演題 『経営者のための就活』